

Ich dachte, die Heiligkeit sei nur für Priester und Ordensleute

Roger Bissonnette,
Schulbusfahrer. Quebec,
Kanada

15.01.2009

Ich praktizierte meinen Glauben, ich ging auch jeden Sonntag zur Messe, aber ich war nie auf die Idee gekommen, heilig werden zu wollen. Das, so dachte ich, ist nur für Priester und Ordensleute. Aber als meine

Frau mir einige Homilien von
Josemaría Escrivá zu lesen gab,
entdeckte ich, dass auch ich heilig
werden konnte Das war völliges
Neuland!

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de/
article/ich-dachte-die-heiligkeit-sei-nur-
fur-priester-und-ordensleute/](https://opusdei.org/de/article/ich-dachte-die-heiligkeit-sei-nur-fur-priester-und-ordensleute/)
(12.01.2026)